



Día mundial de la asistencia humanitaria

19 de agosto

DESAFÍOS ACTUALES



SEGURIDAD:
Aumento de ataques contra personas trabajadoras humanitarias.



ACCESO:
Dificultades para llegar a poblaciones necesitadas debido a conflictos o desastres.



FINANCIACIÓN:
Necesidad constante de fondos para mantener operaciones y responder a emergencias.



PRINCIPIOS HUMANITARIOS



HUMANIDAD:
Mejorar las condiciones de vida de todas las personas sin importar su origen o condición.



NEUTRALIDAD:
No tomar partido en conflictos.



IMPARCIALIDAD:
Ofrecer ayuda basada en las necesidades.



INDEPENDENCIA:
Actuar de manera independiente de influencias externas.

PREVENCIÓN EN LA GESTIÓN DE CRISIS

- La prevención es clave en la gestión de crisis humanitarias, ya que reduce el impacto de emergencias mediante la planificación de riesgos y la construcción de infraestructuras resilientes.

Invertir en educación y sensibilización prepara a las comunidades para enfrentar desastres, minimizando la necesidad de ayuda y acelerando la recuperación.

Este día destaca la importancia de la ayuda humanitaria y promueve la necesidad de un acceso seguro y sin restricciones a las personas afectadas por conflictos y desastres.

Esta fecha surge con el objetivo de honrar a las y los trabajadores humanitarios que arriesgan sus vidas para ayudar a personas en situación de crisis.

DATOS CLAVE



En los últimos años, 444 personas trabajadoras humanitarias sufrieron ataques: 116 murieron, 143 resultaron heridos y 185 fueron secuestrados.



De las personas trabajadoras humanitarias fallecidas, el 96% eran nacionales y el 4% internacionales (personas expatriadas) y más de la mitad (47%) pertenecían a ONG nacionales.



Celebremos a la comunidad humanitaria por su valentía, dedicación e impacto positivo en la vida de quienes más lo necesitan.

